
.

alle 16 la presentazione degli eventi

Festa di Sant’Ambrogio
e quattro “Alassini d’oro” 
accendono il Natale

albenga: la difesa dell’assessore

Legname sul litorale
il consigliere Tomatis
all’attacco di Vannucci

S
uperfici  commer-
ciali, cantine, box 
quattro alloggi con 
box e cantina, quat-

tro autorimesse e 4 super-
fici commerciali. Tutto fi-
nirà all’asta. E’ la seconda 
tranche delle proprietà im-
mobiliari della Cooperati-
va «Il Ponte di Garlenda», 
dichiarata fallita dal Tribu-
nale  di  Savona  alla  fine  
del 2015. I beni sono sud-
divisi in 24 lotti distinti e 
saranno venduti il prossi-
mo 4 febbraio per un im-
porto complessivo di circa 
950 mila euro. 

Tutti gli immobili fanno 
parte del complesso edili-
zio denominato «Borgata 
Nuova» in via Borgata Pon-
te a Garlenda, dove si tro-
va anche la sede comuna-
le. Curatore del fallimen-
to della cooperativa gar-
lendese è Giuseppe Auxi-
lia di Savona, mentre il de-
legato alla vendita il com-
mercialista Roberto Bena-
ti di Albenga. La cooperati-
va era stata costituita nel 
2007, acquisendo poi i ter-

reni di Borgata Ponte do-
ve il piano regolatore pre-
vedeva fosse realizzato un 
comparto a destinazione 
mista, residenziale, com-
merciale  e  aree  pubbli-
che, tra cui un parco comu-
nale e un centro servizi.  
Ma era arrivata la crisi ge-
nerale e quella, ancora più 
pesante, del settore immo-
biliare. La cooperativa, no-
nostante i continui contri-
buti dei soci, era andata in 
difficoltà  e  nel  2015  –  
quando  comunque  una  
parte consistente degli im-
mobili era già stata rego-
larmente alienata – aveva 
dovuto  arrendersi.  Con  
un seguito di  polemiche 
politico – amministrative. 

Ora si è aperta anche la 
strada della giustizia con 
il tribunale che cerca ac-
quirenti a cui affidare le 
proprietà per un valore di 
quasi un milione di euro. 
Tra due mesi ci sarà l’asta 
e magari in sessanta gior-
ni ci potrebbero essere del-
le manifestazioni di inte-
resse sui beni messi all’a-
sta e si spera che vada tut-
to a buon fine. —
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Con la festa di Sant’Ambro-
gio, patrono di Alassio, oggi si 
accende il Natale nella città 
del Muretto. Immancabile la 
tradizionale  consegna  degli  
«Alassini  d’oro»,  cerimonia  
che si terrà nel salone delle 
opere  parrocchiali  dopo  la  
messa delle 16 celebrata dal 
vescovo Guglielmo Borghetti 
con la corale di Sant'Ambro-
gio.  Quest’anno i  riconosci-

menti andranno alla memo-
ria del presidente del Cnam 
Ennio Pogliano, a ritirare il  
premio sarà la  moglie  Eva,  
quindi a Cesare Caviglia per il 
suo  straordinario  impegno  
pluridecennale sul fronte del 
volontariato in generale e del-
la protezione civile in partico-
lare non solo sul fronte alassi-
no ma ovunque, in Italia e nel 
mondo si sia reso necessario la 
presenza di un supporto per la 
gestione delle emergenze. Al-
tro «Alassino d’oro» alla super 
campionessa  Luminosa  Bo-
gliolo, protagonista di una sta-
gione folgorante. Con le sue 
performance  internazionali  
ha tenuto tutta la città col fiato 
sospeso, mettendo a segno ol-
tre che a prestigiosi risultati il 
secondo miglior tempo di sem-
pre negli ostacoli. Il quarto ri-

conoscimento andrà a Luca 
Pellegrino, ricercatore presso 
il Cnr di Genova. Pellegrino è 
il coordinatore di un team in-
ternazionale, finanziato dalla 
Commissione Europea che sta 
mettendo a punto un super 
sensore che farà compiere un 
balzo in avanti allo studio del 
cervello e delle relative patolo-
gie. Nel pomeriggio, alle 16, al 
Caffè Roma verrà presentato 
il calendario degli eventi  di 
«Alassio Christmas Town» al-
la presenza di Nick The Night-
fly, dell'artista e scultore Mar-
co Lodola, del giornalista Gio-
vanni Terzi e di Simona Ventu-
ra. Contestualmente sarà pre-
sentato «Il giardino dei sogni 
luminosi» allestito da Marco 
Lodola  sul  Muretto  diAlas-
sio.G.B. —
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«Vannucci  si  è  dimenticato  
dei balneari». L’accusa arriva 
da  Roberto  Tomatis,  consi-
gliere minoranza della Lega, 
sul caso del legname ancora 
da smaltire che ricopre il lito-
rale di Albenga dopo le ma-
reggiate e l’ordinanza appe-
na firmata dal sindaco. «Se 
pensavano di avere un rappre-
sentante in maggioranza che 
potesse risolvere i loro proble-
mi si sono sbagliati. La mareg-
giata che ha portato sull’areni-
le quintali di legna, plastica, 

ferraglia, i costi della pulizia e 
dello smaltimento dei detriti 
ricadrà sulle spalle dei titolari 
delle concessioni nonostante 
i balneari paghino già la tassa 
rifiuti e i servizi della Sat. Van-
nucci sarebbe potuto interve-
nire – dice il consigliere di op-
posizione – ma ci rendiamo 
conto che mantenere i già pre-
cari equilibri di questa mag-
gioranza è difficile». 

«Polemiche  strumentali  –  
risponde a distanza l’assesso-
re al Demanio e Commercio 
Mauro Vannucci – Il consiglie-
re Roberto Tomatis ha ragio-
ne quando afferma che si trat-
ta di una storia vecchia, infat-
ti problematiche di questo ti-
po purtroppo c’erano anche 
quando lui stesso era in mag-
gioranza con Rosy Guarnieri 
sindaco. A quei tempi ricordo 
che in un’occasione era stato 
effettuato l’intervento da par-
te del Comune, ma ricordo an-

che che finì decisamente ma-
le e cioè con un debito fuori bi-
lancio»,  aggiunge  Vannucci  
che ricorda «l’entrata in vigo-
re delle procedure per chiede-
re il risarcimento dei danni su-
biti (anche dai gestori degli 
stabilimenti  balneari)  attra-
verso la compilazione dei mo-
duli  che si  possono trovare  
sul sito del Comune di Alben-
ga e sul sito della Regione Li-
guria». Quanto all’ordinanza 
del legname il Comune preci-
sa che «è stato indicato ai tito-
lari e ai gestori degli stabili-
menti balneari e alla Sat che 
dovranno provvedere a sepa-
rare la legna dal materiale pla-
stico ed altro materiale pre-
sente sulle spiagge. Successi-
vamente sarà emessa un’altra 
ordinanza che darà ai balnea-
ri la possibilità di procedere 
nel bruciare il  materiale le-
gnoso già separato».G.B. —
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IL CASO

Garlenda: in vendita cantine, box, alloggi
e negozi per un importo di 950 mila euro

Fallimento Il Ponte
tutte le proprietà
finiscono all’asta

Mauro Vannucci

Simona Ventura

GIÒ BARBERA
ALASSIO

Una  procedura  ad  evidenza  
pubblica per l’affidamento di 
servizi  socio-sanitari  ed  un  
centro  sanitario  territoriale  
polifunzionale a servizio dei 
cittadini residenti nel territo-
rio alassino. Per il secondo an-
no, l’assessorato alle Politiche 
sanitarie in accordo con l’as-
sessorato al Bilancio, ha trova-
to le risorse necessarie per ga-
rantire l’attività di Alassio Sa-
lute. Anche per il 2020 il servi-
zio è garantito. Sul piatto il Co-
mune metterà circa 50 mila eu-
ro per i prossimi 12 mesi. 

«Il servizio fornito da Alas-
sio Salute è troppo importan-
te per rinunciarvi - dice Fabio 
Macheda, assessore alle Politi-
che Sanitarie - in attesa che an-
che  la  Regione  comprenda  
l’importanza e  l’economicità  
del sistema, la giunta comuna-
le ha deliberato di sostenere 
l’attività del centro medico. Ci 
impegniamo a garantire ai cit-
tadini residenti e all’utenza tu-
ristica un presidio socio sanita-
rio polifunzionale in grado di 
fornire servizi di assistenza al-
la cittadinanza 7 giorni su 7». 
La  Regione,  già  ad  inizio  
2019, aveva deciso di non rin-
novare la convenzione con il 
centro medico. E’ stato il Co-

mune quindi a farsi carico del-
la situazione. «Rinunciarvi – 
aggiunge Macheda - sarebbe 
stato non solo un enorme pas-
so indietro sul fronte della qua-
lità dei servizi offerti dalla no-
stra città, ma anche un venire 
meno di un impegno assunto 
con i cittadini anche attraver-
so l’approvazione dell’ordine 
del giorno del 31 gennaio scor-
so, presentato da Alassio Vol-
ta Pagina e approvato all’una-
nimità. Di qui l’idea, nell’ambi-
to delle competenze comuna-
li, di acquistare la fornitura di 
servizi  socio-sanitari  ad  un  
centro sanitario polifunziona-
le che dovrà garantire: un ser-
vizio continuativo, per alme-
no otto ore giornaliere, 7 gior-
ni su 7, finalizzato a favorire i 
compiti dei medici di medici-
na generale; la presenza di un 
medico il sabato e la domeni-
ca  e  festivi  infrasettimanali  
per almeno 8 ore». Mediante 
apposita convenzione con l’A-
sl2 dovrà prevedere il servizio 
Cupa e uno sportello per attivi-
tà a carattere socio sanitario e 
assistenziale. A breve inoltre 
sarà operativo anche lo spor-
tello  con  i  medici  destinati  
all’ascolto delle persone con 
problemi di dipendenza al gio-
co d’azzardo patologico . —
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il poliambulatorio e’ salvo per il secondo anno

Alassio Salute, servizi garantiti anche nel 2020
Il Comune trova i finanziamenti: 50 mila euro permetteranno di mantenere per 12 mesi il centro medico

L’ingresso del poliambulatorio medico e centro sanitario «Alassio Salute» in vico della Chiusetta
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